
 

 PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT  

DE L'ÉCOLE STE-VICTOIRE 

  

 Centre de service scolaire de Sorel-Tracy 
École Ste-Victoire  
 
 
1. SUJETS  STATUTAIRES 

  

 1.1 Ouverture de la séance et constatation du quorum 

  

  À 17h48 le président constate le quorum et procède à l’ouverture de la séance. 

  

 Procès-verbal de la séance ordinaire du Conseil d'établissement de l’école Ste-Victoire 
tenue le 29 janvier 2025 à 17 h 45 à l'école Ste-Victoire, 345, montée Ste-Victoire, Ste-
Victoire à laquelle sont présents : 
 

  Membres 

 Marc Lalonde-Lavoie, président 

Geneviève Gignac, parent 

Andréanne Dumont, parent 

Mégane Clavet, parent AM 

Marilyn Picard, substitut 

                     
Direction    

 
Légende :  AM : Absence motivée  ANM : Absence non-motivée 
 

 1.2 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 
C.É. 25-01-1015 1. SUJETS STATUTAIRES 

1.1 Ouverture de l’assemblée 

1.2 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

1.3 Période de questions du public   

1.4 Adoption du procès-verbal du 27 novembre 2024 

1.5 Suivi du procès-verbal 

 

2. SUJETS D’INFORMATION 

2.1. Président 

2.2. Membres du personnel 

2.3. Représentants au comité de parents 

2.4. Représentants de la communauté 

2.5. Direction 

2.5.1. Plan d’intervention 

2.5.2. Service de garde 

2.5.3. Site Web 

 

3. SUJETS DE DÉCISION 

3.1. Grille-Matières 

3.2. Activités et sorties 

3.3. Fonds destination spéciale 

3.4. Plan de lutte 

 

4. SUJETS VARIÉS 

 

5. DATE DE LA PROCHAINE ASSEMBLÉE 

 

6. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 

France Auger, enseignante 

Joanie, Boisvert, enseignante 

Stéphanie Lavallée, enseignante 

Joé Leduc, enseignant 

Marie-Catherine Sarrat-Vézina, substitut 
 



 

Il est proposé par monsieur Christian Bourbeau d’adopter l’ordre du jour. 

 

Adopté à l’unanimité 

 
 
 

 
1.3 Période de questions 

 
Aucune question 
 
 

 
C.É. 25-01-1016 1.4 Lecture et adoption du procès-verbal de la réunion du 25 septembre 2024 

  
Il est proposé par Stéphanie d’adopter le procès-verbal du 27 novembre 2024 

 

Adopté à l’unanimité 
 
 

1.5 Suivi du procès-verbal de la réunion du 27 novembre 2024 
 

Monsieur Bourbeau fait le suivi concernant un représentant de la communauté au 

sein du CE. Monsieur Lalonde-Lavoie va relancer la municipalité une dernière fois 

via courriel sinon on laisse cela tel quel. 

 

La levée de fond concernant les canettes est à suivre, madame Gignac doit 

communiquer avec l’épicerie Arpin. 

        
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

2. SUJETS D’INFORMATION 
 

2.1.  Président 

 

Aucun sujet 

 

 

2.2.  Membre du personnel  

 

Finale PGL régionale : Madame Auger explique que l’école sera l’hôte de la finale 

régionale et que cette dernière aura lieu le samedi 29 mars 2025. 

 

Carnaval d’hiver : Madame Joanie explique le déroulement et les activités qui 

auront lieu le jeudi 6 février. Une feuille a été envoyée aux parents. 

 

St-Valentin : Madame Lavallée explique les détails des activités du jour qui auront 

lieu le 13 févier et du courrier du cœur qui se déroulera durant la semaine.    

 

 

2.3.  Représentants au comité de parents 

Madame Gignac fait le rapport de la rencontre du 15 janvier.  

Elle explique la situation de l’école Bernard-Gariépy et explique la réorganisation 

scolaire au niveau du découpage des secteurs de chaque école.  

Le vote pour la réouverture sur le territoire de l’Enfant-Jésus est favorable. 

 

 

2.4.  Représentants de la communauté  

 

Aucun sujet 

 

 

 

2.5.  Direction 

 

2.5.1. Plan d’intervention 

  

Monsieur Christian explique qu’en février aura lieu la 2e vague des plans 

d’intervention. Les parents seront informés dans les prochains jours. La 

3e vague se déroulera au printemps prochain. 
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2.5.2. Service de garde 

 

M. Christian fait état des démarches faites jusqu’à présent. Le 19 

décembre dernier une rencontre a eu lieu avec une équipe Val des Cerfs 

car ils ont ouvert un service de garde cette année. L’école est de la même 

grandeur que notre école. 

 

Il explique qu’après la période d’inscription un sondage form explicatif sera 

envoyé à tous les parents. Il n’y a pas de nombre minimum d’élèves, mais 

il faut s’assurer que le service de garde soit viable. Stéphanie, responsable 

du service de garde de St-Ours, aidera à voir aux questions et à la façon 

de formuler le questionnaire. Par la suite une analyse des données sera 

faite. 

 

2.5.3. Site Web 

 

M. Christian mentionne que le site Web doit être accessible à partir du 14 

février 2025. M. Christian présente le site web aux membres du CE. Il 

explique chaque onglet.  

Mention spéciale : Tous les membres tiennent à féliciter madame Anick 

pour son excellent travail. 

 

Questionnement concernant la pertinence d’envoyer encore le journal le 

Contact. Madame Auger propose d’envoyer un message via courriel avec 

le lien vers le site Web aux parents et d’éliminer le contact.  

 

Monsieur Joé propose l’adoption de cette résolution. 

 

 

Adopté unanimement 
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3. SUJETS DE DÉCISION 
 

3.1. Grille-matière 
 

Monsieur Bourbeau présent la grille-matière 2024-2025. 

Mme Andréanne Dumont propose l’adoption de cette résolution. 

Adopté unanimement 

 

 
3.2. Activités et sorties 
 
 

Monsieur Bourbeau explique les activités de fin d’année pour chacun des groupes 

ainsi que le prix par élèves pour chaque activité.  

 

- 13 juin : Maternelle et 1er cycle : Funtropolis : 43.75$ par élève 

- 30 mai : 2e cycle : Ovolt : 56.00$ par élève  

- 17 juin : 3e cycle : Accrosport et Cosmodôme : 57.50$ par élève 

- 17 avril : Mason des patriotes pour le 3e cycle  

 

Monsieur Bourbeau explique que si les différents budgets ne suffisent pas une 

somme sera demandée aux parents. Il est suggéré par madame Gignac qu’un 

montant maximal de 10$ soit demandé aux parents. 

 

Mme Joanie propose l’adoption de cette résolution. 

Adopté unanimement 

 

 3.3.  Fonds à destination spéciale 

 

Monsieur Bourbeau explique la situation en lien avec le montant de 25 000$. 

Monsieur Marc Lalonde-Lavoie propose l’adoption de travailler avec 2 propositions 

une avec un budget modéré et une autre avec le plein budget. Une décision sera 

prise lors du prochain conseil d’établissement. 

 

 

 3.4.  Plan de lutte 

 

M. Christian présente les démarches et les étapes qui ont menées à la réalisation 

du plan de lutte. Il fait la lecture du document en expliquant certains points plus en 

détails. Le comité de l’école se réunira à nouveau lors du 20 mars et le 22 mai dans 

le but de réajuster le plan au besoin. Une feuille résumée sera envoyée aux parents 

au cours des jours à venir. 

 

Monsieur Joé propose l’adoption de cette résolution. 

Adopté unanimement 

 
 

 
 4. VARIA 

 
Aucun varia 

 
 

 5. DATE DE LA PROCHAINE RÉUNION 
 
 La prochaine réunion du conseil d’établissement aura lieu 9 avril 17h45 

 

 

C.É. 25-01-1020 6. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
  

 Madame Auger propose la levée de l’assemblée à 19h55. 
 

 Adopté unanimement 
 
 
_________________________________________ 
La présidence 
 
 
 
_____________________________________________ 
Le secrétariat 


